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Le "cahier d'acteur", est un document indépendant qui recueille et formalise les attentes, 
préoccupations et propositions des parties prenantes d'un projet, en vue d'enrichir le débat 
public. Il n'est pas produit par les co-maîtres d'ouvrage du projet, mais par des acteurs 
externes (citoyens, associations, collectivités, etc...) 

M. Dominique Burillon 

Maire d’Origny-Sainte-Benoite  
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CAHIER D’ACTEUR 

Soutien au développement économique de 
Origny-Sainte-Benoite 

 

 
 

Dominique BURILLON 
Maire de Origny-Sainte-Benoite 

 
 Contact : 

Mairie de Origny-Sainte-Benoite 
Rue Pasteur 

02390 ORIGNY-STE-BENOITE 
Tél : 03.23.09.31.60 

accueil@mairiesaintebenoite.fr 
  

 

 

 
LE PROJET ORCHYDE EST PLEINEMENT INTEGRE AUX ENJEUX DE 
TRANSITION ECONOMIQUE, ENERGETIQUE ET ECOLOGIQUE DU 
TERRITOIRE 
 
 
Origny-Sainte-Benoite s’apprête à accueillir le projet OrCHyDé, dans la continuité et 
en synergie avec son tissu industriel local, et c’est une bonne nouvelle pour le territoire, 
pour la transition écologique et la souveraineté énergétique. 
 
Une bonne nouvelle d’un point de vue économique car le projet, d’un montant 
d’investissement allant jusqu’à 850 millions d'euros, créera des emplois directs et 
indirects pour la population locale et offrira aux jeunes des perspectives de professions 
innovantes et tournées vers l'avenir. Le projet OrCHyDé induira également des 
retombées positives pour Tereos, acteur majeur pour l’emploi dans la région : l’achat 
de CO2 par Verso Energy représentera en effet un gain net pour Tereos et bénéficiera 
à son activité historique. 
 
Bonne nouvelle également d’un point de vue écologique car le e-méthanol produit par 
le projet permettra de décarboner le secteur du transport maritime qui repose jusqu’à 
présent essentiellement sur les énergies fossiles et en conséquent de réduire 
significativement les émissions de gaz à effet de serre. Le projet OrCHyDé contribuera 
à répondre aux ambitions Françaises et Européennes en matière de transition 
écologique. 
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Bonne nouvelle enfin pour la souveraineté énergétique car le projet OrCHyDé offrira 
une solution de décarbonation tout en réduisant la dépendance aux imports de 
carburants de l’étranger. 
 
Le projet OrCHyDé représente donc une formidable opportunité pour le tissu local et 
plus largement pour atteindre la neutralité carbone et garantir l’avenir industriel dans 
un contexte de réindustrialisation de l’Europe. 

 
 

LA CONCERTATION  
 
J’ai participé en tant que maire et habitant d’Origny-Sainte-Benoite aux réunions de 
concertation proposées par Verso Energy. Les séances se sont avérées très 
intéressantes de par la pédagogie des supports proposés, les réponses argumentées 
apportées aux questions soulevées en séance ainsi que par la qualité des intervenants 
(internes et externes au projet) qui se sont rendus disponibles pour apporter au public 
un meilleur éclairage du contexte industriel, économiques énergétique et écologique 
dans lequel évolue le projet OrCHyDé. 
 
Je tiens à remercier les garants de la CNDP pour avoir accompagné Verso Energy et 
RTE dans le déroulement de la concertation.  
 
Depuis ce premier contact en 2022, nous avons enchainés les réunions et les 
concertations préalables de plus en plus enrichissantes afin que ce projet puisse voir 
le jour. C’est pourquoi je tiens également à remercier toute l’équipe de VERSO 
ENERGY 
 
 

CONCLUSION 
 
Alliant innovation technologique, engagement environnemental et création d’emplois 
sur le territoire, OrCHyDé offre des perspectives prometteuses pour le développement 
économique et l’attractivité du territoire. 
 
J’émets un avis très favorable au projet.  


